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ATA Nº 02/2021 Aos sete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas, na 1 

sala de reuniões do quarto andar do Paço Municipal José Della Pasqua, situado à Avenida José 2 

Calegari, 647 – Ipê, nesta cidade de Medianeira, reuniram-se, os membros do Conselho Municipal de 3 

Previdência, sendo Franciele Perego Garcia, Jarbas Barbeta (ausente), Clair Terezinha Rugeri, João 4 

Dos Santos e Lucas Eduardo Ghellere, para mais uma reunião de trabalho, tendo como pauta: 1-5 

Leitura e aprovação da Ata anterior,  2 - Análise da Legislação e retrospecto do ato legal, 3- Breve 6 

análise da última Avaliação Atuarial. Sendo assim, para dar início Franciele fez a leitura da ata da 7 

reunião anterior para apreciação dos presentes. Esta foi aprovada e assinada. Em seguida João 8 

explanou como o instituto de previdência iniciou seus trabalhos. Fez uma linha do tempo, abordando 9 

os principais fatos ocorridos em relação ao surgimento e funcionamento do instituto. Criado em 1992, 10 

o então chamado Fundo Municipal de Previdência para todos os servidores públicos, tinha como 11 

objetivo instituir um fundo de previdência próprio. Porém, João relatou que desde a sua criação, em 12 

alguns períodos não houve o recolhimento ou o depósito devido ao instituto e esse é o motivo de 13 

hoje este encontrar-se com um déficit, apresentado anualmente no momento da realização do 14 

Cálculo Atuarial. Neste momento, João disse que nós presentes receberemos o relatório do último 15 

Cálculo Atuarial para que possamos compreender melhor várias das informações apresentadas por 16 

ele, pois durante sua fala foi destacando dados do referido documento. Neste aspecto ele nos alertou 17 

que o próximo cálculo atuarial ficará pronto em breve. Durante a reunião, informou ainda que existem 18 

dois grupos de previdência, sendo o plano financeiro e o plano previdenciário e que necessita-se 19 

fazer um estudo para uma possível unificação dos grupos. Quanto à agenda de reuniões, João 20 

chamou atenção para alteração do estatuto ocorrida em 15 de dezembro de 2017 por meio da LEI 21 

Nº669/17, em que as reuniões devem ocorrer bimestralmente e somente se houver demandas 22 

urgentes, elas acontecerão mais vezes. Então, elas continuarão acontecendo nas sextas-feiras às 8 23 

horas da manhã, porém bimestrais. Então ficou marcada a próxima reunião para o dia dois de julho 24 

na sala de reuniões do quarto andar do Paço Municipal.  Para a próxima reunião, o presidente João 25 

dos Santos pediu que todos façam a leitura do documento RELATÓRIO DA AVALIAÇÃO ATUARIAL 26 

2020. Sem mais para o momento, eu Franciele Perego Garcia lavrei a presente ata, a qual segue 27 

devidamente assinada por mim e demais presentes.  28 


